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SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL
MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº 10/2022

DATA: 15 de setembro de 2022 - 15h
LOCAL: Reunião web - https://meet.google.com/dsa-axub-cso

PAUTA

1) Minuta da Moção de Repúdio

CAMPUS PRESENTES OBSERVAÇÕES
Avançado Jaguarão Daniel Evangelista Monteiro
Avançado Novo Hamburgo Ana Carolina Silva de Carvalho Leite

Ana Claudia Rodrigues Ferreira
Bagé Ausência justificada
Camaquã Ana Paula Nedel
Centro de Referência Gisela Lange do Amaral 
Charqueadas Ausência justificada
Gravataí Ausência
Lajeado Meirelis Corin de Oliveira
Passo Fundo Bruna da Silva Pereira
Pelotas Daniela Abrahão Giusti

Josiara Pereira Affonso
Gisele Hillal da Rosa

Pelotas-Visconde da Graça Marcos Gabriel Nunes Schmalfuss
Reitoria Ana Paula Nedel

Josiela Silveira Cavalheiro
Liliane da Costa Ores
Roberta Gonçalves Crizel
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Santana do Livramento Graciele Melo Dorneles
Sapucaia do Sul Henrykheta Fernandes
Sapiranga Ausência justificada
Venâncio Aires Fernanda Machado

REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 

ASSUNTO DESCRIÇÃO E ENCAMINHAMENTOS

1 - Abertura 
2 - Aprovação da Memória da 9° 
Reunião da Câmara de AE de 
2022

A chefe do DEGAE, Liliane Ores, fez a abertura da reunião dando as boas vindas aos colegas e passou a leitura da Memória da 9°
Reunião da Câmara de Assistência Estudantil deste ano, ocorrida em 02/09/2022. A memória da reunião foi aprovada por todos os
presentes. 

3 - Minuta da Moção de Repúdio

Liliane Ores relatou que a equipe do DEGAE participou de uma reunião com o reitor, solicitada pela colega Josiela Cavalheiro,
sobre a proposta do diretor do Câmpus Pelotas da constituição de grupo de trabalho com representantes dos câmpus para
estudar, para os próximos editais, formas mais adequadas de divisão de recursos. O reitor informou à equipe do DEGAE que os
diretores dos câmpus Pelotas e Sapucaia do Sul solicitaram um espaço na próxima reunião da Câmara de Assistência Estudantil
para esclarecer a sua proposição. Henrykheta Porto e Josiara Affonso fizeram uma fala reforçando a solicitação de que fosse
oportunizado este espaço de escuta antes de ser remetida a moção de repúdio. Liliane fez a leitura da minuta da moção de
repúdio elaborada, do resumo executivo da reunião do CODIR e colocou em votação a solicitação de um espaço de escuta pela
Câmara de AE para os dois diretores. Os câmpus Pelotas, Sapucaia do Sul, Venâncio Aires, Jaguarão, Lajeado, Pelotas Visconde da
Graça e Novo Hamburgo votaram a favor do espaço de escuta; Passo Fundo e Centro de Referência abstiveram-se e os câmpus
Bagé, Charqueadas, Gravataí e Sapiranga estavam ausentes da reunião.

4 - Encerramento
Nada mais havendo a tratar no momento, foi encerrada a reunião. Eu , Liliane Ores, lavro a presente ata que, após aprovada, será
assinada por mim e pelos presentes.
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